

PODER Y DINERO

Dinamiteros en alianza opositora



Por **Víctor Sánchez Baños**

*- Panistas resentidos atrincherados - No quieren nada con el PRI y el PRD
- Por ver el árbol, pierden el bosque - Caciques y bandidos encontraron refugio
en Morena - El poder es el objetivo - Radicales de derecha, obstáculo
- Layda Sansores, de mal en peor - Acusa a "Alito" con mitos - Falsedades
sin sustento: Moreno - Nestlé, racional uso de Pallets*

*Para quienes ambicionan el poder, no existe una vía media entre la cumbre y el precipicio.
Tácito (55-115) Historiador romano.*

Poses pseudoideológicas enfrenta la unión la Alianza Va por México, en donde grupos políticos resentidos con aquellos que no les dieron el poder y el dinero en su tiempo, quieren romper el Frente Amplio Opositor, sin importar que pierdan la Presidencia y quizás la mayoría de los Congresos, gubernaturas y alcaldías en disputa para el 2024.

A pesar de que Marko Cortés, líder de Acción Nacional, está consciente que la única manera para lograr el objetivo de los partidos políticos en la actualidad, es la unión de fuerzas en contra del oficialismo que los ha acorralado en el rincón de la muñeca fea.

También saben que no hay manera, si pierden los comicios, de darle chamba a tantos políticos opositores que fueron marginados por Morena y que se dieron cuenta que la bazofia de PRI, PAN y PRD, se refugiaron en el oficialismo donde les abrieron los brazos, porque sabían perfectamente la combinación de las llaves de los

sistemas de saqueo del dinero del pueblo

Hoy debemos estar conscientes, en el análisis político objetivo, que la oposición, hasta hace unos cuantos días, veía perdida la posibilidad de recuperar la Presidencia de la República.

Con Xóchitl Gálvez las apuestas cambiaron. Rebasar por la izquierda al izquierda, no lo habían contemplado ni Alejandro Moreno, del PRI; ni Marko Cortés, del PAN; ni Jesús Zambrano, del PRD. Pero, el análisis pragmático lo convirtió en la mejor opción; una opción que representa lo que mundo está cambiando. No se trata de hacer batallones de pobres, sino un país donde se genere riqueza para repartirla. La hidalguense abrió una ventana en la batalla de género. La oposición ahora es más competitivos

Eso lo sabe el Presidente de la República y por tal motivo, con sus artilleros, que están sordos ante las razones, los diputados morenistas, pues, en el Congreso, se dedican a dinamitar la precandidatura de Xó-

chitl, sin darse cuenta que día a día la fortalecen.

Repiten el mismo discurso del inquilino de Palacio Nacional. Sin presentar pruebas, inventan o manipulan infundios, chismes y otro tipo de mentiras, ya que, como dice López Obrador, hay que repetir una mentira mil veces, para dejar manchada la pulcritud el prestigio de cualquier persona.

CACIQUES SE REFUGIAN EN MORENA

Caciques y otras lacras que han sometido a través del tiempo a sociedades enteras, mamaron de la ubre priista durante lustros y robaron recursos importantes del erario. Al hacer agua el tricolor, salieron del barco como ratas y encontraron refugio en Morena y MC, por ello no quieren nada con los



tricolores, porque ahí los conocen muy bien.

Por ello, la oposición entera debe cerrar filas y brazo con brazo ir unidos a las elecciones de 2024. Si no van unidos los partidos opositores, están sentenciados a perder futuras posiciones en la administración pública; la chamba pues.

En lo personal no me beneficia ni me perjudica a algún partido en especial gane o pierda las elecciones. Para mí, como ciudadano más, veo que entre la alternancia y el equilibrio de poder, México y la democracia pueden crecer

PODEROSOS CABALLEROS ALITO-LAYDA: Tras catear presuntas propiedades de Alejandro Moreno, *Alito*, líder nacional del PRI, por la fiscalía de Campeche por órdenes de la gobernadora morenista Layda Sansores fue un berrinche, luego que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, solicitará el registro de la política morenista por ejercer violencia de género en contra de mujeres políticas. Para *Alito*, el operativo fue una farsa y una simulación, por lo que calificó como una “escena orquestada” por la Fiscalía; sin embargo, en esta ocasión volvió a apuntar contra la morenista. Después sentenció que “van a combatirlos de frente (a los morenistas), como lo han hecho siempre. Morena y sus gobernantes han puesto en riesgo la democracia una y otra vez, creen que lograrán perpetuarse en el poder a través de estos actos ilegales y violatorios de derechos humanos”.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBERNANZA... NESTLÉ: Bajo el liderazgo de Fausto Costa, Nestlé México y la gestora de pallets, CHEP, a una década como socios de negocio reportaron en el último año, ahorros ambientales tales como 33 mil kg de CO2, equivalente a 753 vueltas al mundo en camión; además salvaron 83 mil árboles de tala.

mvsnoticias.com

poderydinero.mx

vsb@poderydinero.mx

Caciques y otras lacras que han sometido a través del tiempo a sociedades enteras, mamaron de la ubre priista durante lustros y robaron recursos importantes del erario. Al hacer agua el tricolor, salieron del barco como ratas y encontraron refugio en Morena y Movimiento Ciudadano.





**¿Y SI
EXPONEMOS
LA VIOLENCIA
DE GÉNERO?**

**POR
BRENDA
BORUNDA
ESPIÑOZA**

@brendaborunda

VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO

● Layda ejerció violencia, ¡¡y es mujer!! Comúnmente escuchamos que la violencia en contra de las mujeres es ejercida por los hombres, por ser el sexo opuesto y tener el poder para discriminar, cuando en realidad el machismo no hace distinción de géneros, y todos estamos expuestos a replicar estereotipos y roles.

La semana pasada el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación dio a conocer que la Gobernadora de Campeche, Layda Sansores, sería objeto de sanción debido a que meses atrás expresó mediante un discurso, frases de odio y discriminatorias a un grupo de diputadas del PRI. Ante medios de comunicación, se mencionó que las diputadas enviaron fotografías (donde se presumía algunas tenían desnudos) a su dirigente nacional Alito Moreno a cambio de puestos y posiciones.

La violencia política en contra de estas diputadas fue la acción dirigida a ellas en específico por simplemente ser mujeres, lacerando su trayectoria profesional al expresar que su posición surgió a cambio de favores, entre ellos sexuales.

Layda Sansores cometió un gran error, advirtiéndole ante los medios de comunicación, que tuvieran cuidado porque esas fotografías podían salir a la luz, nota que se replicó en varios medios, dándole una periodicidad y revictimizando en cada ocasión a estas diputadas.

Otro gran error fue ignorar la Ley Olimpia, que se logró en 2018, la cual castiga el acoso digital y tipifica como delito contra la intimidad sexual grabar, tomar fotos o difundir imágenes o mensajes de contenido sexual sin consentimiento, aun y cuando tú no lo hayas producido.

Una mujer sí puede ejercer violencia política de género y este es un ejemplo. Derivado de esta denuncia colectiva de las legisladoras priistas en contra de la gobernadora (declaraciones del pasado 5 de julio de 2022), y tras esta resolución, Layda formará parte del Registro Nacional de Personas Sancionadas en Materia de Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género. En enero de este año, el registro contaba con 215 hombres y 45 mujeres.

La violencia política de género en contra de nosotras sí nos discrimina, y nos pone en una posición de vulnerabilidad cuando se desestima y desacredita la trayectoria profesional, utilizando estos estereotipos y roles para dañar, expresando que si las mujeres no ofrecen su cuerpo no pueden acceder a un crecimiento profesional. ¡No somos objeto de cambio y nuestra preparación profesional sí cuenta!

***Licenciada en Derecho y Máster en Estudio y Prevención de la Violencia de Género por la Universidad de Salamanca / Exdiputada Federal de la LXIII Legislatura del Congreso de la Unión**



HELIOFLORES Delincuente electoral



universal#monitoreo revista

SE
R
V
O
T
O
I
T
E
H



“No más odio y división”, pide Xóchitl Gálvez a contendientes

TANYA ACOSTA

La aspirante a encabezar el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, censuró las expresiones del ex presidente Vicente Fox en contra de la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

"Nuestro país es grande porque somos una nación pluricultural. Todos quienes hemos nacido aquí, más allá de nuestra ascendencia, somos mexicanos. Lamento y condeno el tweet del expresidente Fox que hace mofa del origen familiar de @Claudiashein". **No más odio y división entre hermanos mexicanos**, expresó la senadora panista.

La aspirante a la candidatura a la Presidencia de la República por el **Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez**, mandó "una declaración de amor" al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, y lo acusó de echar todo el poder del Estado en su contra y atreverse a revisar las cuentas fiscales de sus empresas.

En su visita a Oaxaca como parte de su campaña para recolectar firmas que la lleven a obtener la candidatura, **aseguró que tiene coincidencias con el mandatario, pero diferente método.**

"Eso lo quería decir al presidente cuando no me dio derecho de réplica: nos une lo mismo, el amor por México, y eso lo demuestro con mi trayectoria. Le mando una declaración de amor. No hay un hombre que me haya impedido llegar a donde he llegado, muchos me he encontrado muchos a lo largo de mi vida y

a todos los he hecho a un lado".

De igual manera, la aspirante recordó que la medida precautoria **es porque el Presidente de la República la "agarró como su piñata" en la mañana, después de que no le dio el derecho de réplica, y se atrevió a decir que ella está aquí por un grupo de hombres.**

"Los oaxaqueños saben que yo inicié a trabajar en Oaxaca desde el 97 en San Lucas Camotlán con la papilla, cuando no había caminos. Empecé a trabajar en Oaxaca con un grupo de voluntarias, por cierto, cuando yo no era funcionaria federal. Mi trabajo no sólo se reduce al gobierno de Fox, donde por cierto sí había dinero. En este entonces hicimos 14 subestaciones eléctricas en Oaxaca, porque Oaxaca estaba iluminada, no está electrificada. Abrimos el camino a San Lucas Camotlán, a San Petapla", recordó.

Xóchitl Gálvez afirmó que pese a la sentencia del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que desestimó su denuncia contra el presidente López Obrador, sí es violencia política en razón de género y que continuará en los tribunales hasta que el mandatario sea inscrito en el registro de agresores.**

Agregó que lo que los mexicanos quieren es que se resuelva el problema de la inseguridad, de la salud, del agua, de los altos precios, el problema del campo. **"Alguien que no polarice, que no ofenda, si no alguien**

que se ponga a trabajar en beneficio de las personas", apuntó la panista **Xóchitl Gálvez.**





DINERO

Avanza la derecha en España // Antisemitismo // Taquillazos de Barbie y Oppenheimer

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

LATIERNON FUERTE LOS corazones de los conservadores mexicanos con el triunfo de Alberto Núñez Feijóo en España. Anoche estaba confirmado que había ganado la mayoría de los escaños del Parlamento –pero no una mayoría absoluta–. Fue fundamental el apoyo de la extrema derecha representada por Vox. El Partido Popular con Núñez Feijóo habría obtenido 150 escaños en el Parlamento compuesto por 350 miembros, mientras Vox tendría alrededor de 31. Los socialistas ganarían 112 escaños. Concluye la etapa que presidió Pedro Sánchez. Antes los conservadores triunfaron en Italia, con una mujer, Giorgia Meloni. Eso es lo que hace latir fuerte el corazón de los conservadores mexicanos. ¿Algo parecido podría suceder en nuestro país el próximo año? Difícilmente, las circunstancias son muy diferentes. El grupo Frena, encabezado por Gilberto Lozano, el cual podría ser equivalente a Vox, ha desatado una campaña cuyo fin es aniquilar a Xóchitl Gálvez. Traficante de influencias, le dice, y añade que debería estar en el mismo lugar que su hermana. Por otro lado, Vicente Fox llamó “judía búlgara” a Claudia Sheinbaum. No gustó para nada a la influyente comunidad judía de negocios. Así que calmen sus ansias, Xóchitl tiene el enemigo en casa.

México no es España

OTRA DIFERENCIA ES el desempeño en materia económica. El presidente Sánchez se estrelló con el cártel de las empresas de energía; todo el sector es privado. Eso se tradujo en inflación y descontento. Aquí el presidente López Obrador ha contenido la privatización del petróleo, la electricidad y el litio. Para combatir la inflación creó –contra la opinión del panismo– un subsidio a la gasolina y el diesel. Llega a su quinto año de gobierno sin crisis. El Indicador Oportuno de la Actividad Económica ligó tres meses en terreno positivo y creció 0.2 por ciento en junio, en tanto la lectura de mayo fue revisada al alza y pasó de 0.1 a 0.4 por ciento, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. Con tales cifras, la economía del país habría crecido uno por ciento en el periodo comprendido entre abril y junio; la amenaza de una depresión se ha desvanecido. Los expertos opinan que a tasa anualizada, se puede lograr un crecimiento de 4.2 por ciento en 2023, lo que revela un avance importante, ya que el promedio del PIB en las últimas dos décadas fue de 2.1 por ciento.

Taquillazo

EL FIN DE semana *Barbie* dio un taquillazo de 155 millones de dólares en Estados Unidos y Canadá, aunque el filme *Oppenheimer* compartió el triunfo, por su lado recaudó 80.5 mdd. La película sobre la popular muñeca, dirigida por Greta Gerwig y protagonizada por Margot Robbie, superó en su debut a *Super Mario Bros*. No es una sorpresa que haya tenido más éxito en taquilla que *Oppenheimer*, la nueva cinta de Christopher Nolan. El largometraje está protagonizado por Cillian Murphy en el papel de Robert Oppenheimer, que es considerado el padre de la bomba atómica. Son dos tipos de público muy diferentes.

Ombudsman social

ASUNTO: LA UNAM

SALIERON LOS RESULTADOS del examen de ingreso a la #UNAM. Hace mucho tiempo que no me sentía tan enojada. Carreras en las que aceptaron menos de 2 por ciento de solicitantes. Carreras a las que entraron 17 aspirantes. ¿Y el rector? Cuidando sus feudos. Qué rabia.

Daniela Pastrana/Cdmx

R: TUVE LA fortuna de estudiar en la UNAM la licenciatura de derecho (Generación 63-67) en tiempos del gran rector Javier Barros Sierra. Lo recuerdo marchando por avenida Universidad a la cabeza de una multitud de estudiantes en apoyo del Movimiento del 68. La UNAM de hoy no tiene nada que ver con la de entonces.

Twitterati

YA VA SIENDO hora de que tanto Santiago Creel, como Xóchitl Gálvez, “la señora X”, pidan licencia de sus cargos como presidente de la @Mx_Diputados y del escaño del Senado respectivamente. El TEPJF dio la indicación que deben de hacerlo si aspiran a una candidatura. Par de tramposos

@polopugamx

Facebook, Twitter: galvanochoa

Correo: galvanochoa@gmail.com

